

„Clarenbachschule“ in Stein

Schüler gestalten gemeinsam mit Bildhauer Michael Düchting einen Schriftzug

SOEST • Schon zum vierten Mal macht die Clarenbach-Schule, Förderschule des Kreises Soest, beim Landesprogramm Kultur und Schule mit. Diesmal wollen die Schüler unter Leitung des Soester Bildhauers Michael Düchting den Schriftzug „Clarenbachschule“ in Naturstein gestalten.

Die Buchstaben sollen in die

Steinblöcke gemeißelt werden und dann mal richtigrum, mal seitenverkehrt oder mal kopfüber eingebaut werden.

Schüler und Künstler sind schon in die intensive Phase der Planung und des Modellbaus eingestiegen. Aus Gasbetonstein haben sie ein Modell erstellt, um sich erst einmal

mit den Problemen der Bildhauer vertraut zu machen. Der Schriftzug soll auf zwei horizontal verlegte Blockspitzen aus Anröchter Dolomit montiert werden. Beim Transport wurden die Schüler von der Firma Torley unterstützt, die den Block aus dem Steinbruch abholte.

Jetzt müssen nur noch die

Fundamente ausgehoben und mit Schotter gefüllt und die Buchstaben auf der großen Steinfläche befestigt werden. Die Schüler, Bildhauer Michael Düchting und Schulleiterin Gudula M. Schneider freuen sich schon darauf, wenn der Schriftzug „Clarenbachschule“ fertig ist. Das soll noch vor den Sommerferien sein.



Die Clarenbachschüler gestalten gemeinsam mit dem Künstler Michael Düchting (hinten) den Namenszug ihrer Schule in Stein. Vor den Sommerferien soll das Werk fertig sein. ▪ Foto: Niggemeier